
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO SOBRE A 

IMPLANTAÇÃO DO PASSEIO PÚBLICO NA ÁREA PÚBLICA MUNICIPAL,  EM 

TODA EXTENSÃO DA RUA CLEIDE FONSECA MUSTAFÁ, DO JARDIM 

PARAÍSO, NO BAIRRO DO ÉDEN. 
 
Considerando que este vereador foi procurado 

novamente pelas lideranças do referido local, reivindicando 
melhorias em vários segmentos, sendo uma delas a importância do 
passeio público, na rua acima citada, no Jardim Paraíso, Bairro do 
Éden; 

Considerando que o Jardim Paraíso, tem uma 
área reservada para a implantação de um sistema de lazer e área 
verde; 

Considerando que a referida área necessita de 
diversas benfeitorias,  que se realizadas, proporcionarão uma 
melhor qualidade de vida aos moradores do local;  

Considerando que dentre as solicitações, pode-se 
ressaltar a importância do passeio público para os trabalhadores que 
seguem por este passeio para seus respectivos trabalho no 
supramencionado local; 

Considerando que, para atender as solicitações 
feitas, faz-se necessário ainda, seguida de uma revitalização do 
paisagismo, inclusive com a implantação de bancos e mesas para o 
local, assim atendendo os anseios populares, isto posto é que: 

 
 
 
 
 
 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 
 
 
 
Requeiro a mesa Ouvido Egrégio Plenário, que 

seja oficiado ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, Dr. José Caldini 
Crespo, nos informar o que segue: 

 
1) Existe a possibilidade da implantação de 

passeio público no referido local? 
2) Se sim, para quando? 
3) Se não, por qual motivo? 
 

 

S/S., 12 de Dezembro de 2018 

 
 
 

Irineu Toledo 
Vereador 

 


